



紅葉も見頃を過ぎ、冬のおとずれを感じますね。
気温が低く風が強い日もあります。手洗い・うがいをきちんとし風邪の予防に努めましょう。

ベイスレード

児童健全育成推進財団より
ベイスレードが届き夢中で
遊んでいます♪



ベイスレードは勢いよく回転するため周囲を注意しながら楽しんでいます。

作品の見学

城田郵便局へ自分たちの作品の見学に行きました♪



みんなの作品が気に入りますね～



作品展示のお知らせ

1月初旬(予定)から浜郷郵便局での作品展示が始まります。
学童部の子どもたちの素敵な作品を展示します。是非、ご覧ください。



宝石ボトル作り

土曜日利用の子どもたちが宝石ボトルを作りました。



細長い容器にドライフラワーやビーズなどを入れていきます。最後に特殊な液体を入れます。



ドライフラワーや蓄光する石がきらきらしてとても個性ある作品が完成しました♪



ペットボトルのキャップ

キャップをならべて遊んでいます♪ 何ができるかなあ♪



プラスチックダンボールを貼りました

城田学童の防犯面等を考慮し、園庭側の窓にプラスチックダンボールを貼りました。



保護者様のお迎え時はスタッフにお声かけください。

○12月24日(火)に三重県少子化対策課の職員に来ていただき、厚生学童部第2にて「子ども会議」を開催します。